
 

 

  

 

ATA DE REUNIÃO DIA 12 DE JUNHO DE 2024 

 
No dia 12 de junho de 2024 às 10h20 foi iniciada a reunião extraordinária do CADES 

(Conselho Regional de Meio Ambiente, Desenvolvimento Sustentável e Cultura de 

Paz) da Subprefeitura de M’ Boi Mirim.  

         Feita a leitura da ata da reunião do mês de maio, a reunião conta com as 

presenças, Coordenadora (MB), conselheiros da sociedade Civil, Conselheiro do 

Poder Publico e convidados. 

                          Pauta reunião passada:  
 
1) Escolha do o 1º secretário, 2º secretário e Coordenador Adjunto.  
2) Aprovação do Regimento Interno do CADES M’ Boi Mirim mandato 2024 a 2026. 

 

Quem de vocês participou do II Fórum Interconselhos que irá acontecer dia 25 de 
maio das 8h30 às 18h na UNINOVE, Rua Vergueiro 235. 
 

A Conselheira Suzete Brito de Melo avisou via telefone que não vai participar 

das reuniões não tem tempo, pois começou trabalhar e pediu desligamento. 

Na semana do meio Ambiente, encaminhei convites a todos via e-mail e ZAP, 

pedi para que participassem da revitalização no Escadão na Rua Holda Botto 

Malanconi 431 JD. Duprat dia 05/06, essa revitalização é o projeto que o 

CADES M’ Boi apresentou pra ONU ano passado, e continua acontecendo. 

O Bruno de Oliveira, Gestor Ambiental PAVS, que convidou todos a participar 

da Virada Ambiental PAVS CEJAM dia 07/06  no CEU Vila do Sol, o II 

Seminário de Meio Ambiente que aconteceu entre os dias 03/06 à 07/06 no 

Hospital M’ Boi, foi encaminhado o convite via ZAP e e-mail.   

Temos as indicações de três secretarias sendo SVMA, SEME, SME, as outras 

ainda não manifestaram. 

Hoje vão ser tiradas as fotos para confecção dos crachás. 

Sidnei pergunta como faz para retirar uma árvore dentro do pátio no Hospital 

Dia Ibirapuera, precisa corte e remoção. 

Vou explicar para todos, estamos aqui para preservar árvores e não remover, 

e que todas as unidades de saúde tem uma equipe de manejo para cuidar 

dessa parte. 



Zulene relata que dentro da Escola Agnelo tem árvores e precisam de poda. 

Dentro das escolas também tem uma equipe de manejo, a subprefeitura não 

cuida de área interna. 

Ana fala que tem uma árvore dentro do quintal de uma casa como faz para 

pedir a poda. 

Tem que ligar 156 e abrir o protocolo, depois é encaminhado para a 

subprefeitura, o Agrônomo responsável faz a vistoria, depois de autorizado o 

morador contrata alguém para executar o serviço. 

Sidnei relata que seu vizinho tem um abacateiro e a que outra vizinha estava 

sentindo incomodada com a árvore, entrou no quintal sem autorização e fez o 

corte do abacateiro. 

O dono do abacateiro pode chamar a policia ambiental e denunciar a vizinha.  

Kelly Gestora do Clube Náutico relata que cuida da mata e de um lado tem 

gradil do outro não tem, ainda não foi instalado as grades, pois só ela faz 

pedido, infelizmente não tem gente preocupada, precisa de apoio de todos e 

focar no verde e meio ambiente; e conta que teve uma pessoa que reclamou  

via ZAP do corte de árvores, disse que foi com motosserra, fala que gravou 

um vídeo e que a árvore caiu na via com o peso da copa, quem limpa  a via é 

a Subprefeitura e tem uma outra árvore que recebeu um raio e está rachada, 

mas a Munícipe quis só prejudica-la, conta que os seguranças faz vistorias no 

local e não cuida de árvores caídas. 

Ana fala que os guardas são patrimoniais e não cuidam de pessoas. 

Kelly fala que cansa de pedir para Ecourbis para que não colocar lixeira em 

qualquer lugar e até já pediu para retirarem as lixeiras do Parque, ainda pede 

uma revitalização no local, AV Funcionários Públicos 1750 entrada do Clube 

Náutico, avisa que vai colocar dois seguranças na entrada do Clube e vai 

tentar colocar grades no entorno do lago. 

Vou falar com a Elaine de STLP sobre sua solicitação da revitalização. 

Paulo conta que tem um abaixo assinado pedindo a polícia Ambiental no 

Clube Náutico. 

Ana fala que o pessoal joga lixo lá na entrada do parque e depois vão pegar 

ônibus, e até lavam carros no lago. 

Elizabete fala que consegue atendimento das demandas na reunião do 

CONSEG sugere aos conselheiros participarem nas reuniões. 

Bruno PAVS CEJAN pede para que todos tenham mais organização e que 

os Conselheiros comecem a entender sobre o verde e meio ambiente, não 

pedir mais corte e retirada de árvores, fala que, temos que plantar árvores e 



quanto Conselheiros do CADES pode cuidar de retirada de resíduos e auxilio 

aos Parques da região, ter domínio para cuidar do meio ambiente, todos 

seguirem os ODS, ter mais capacitação, ajudar nas demandas, fala que todos 

tem que rever a situação que o CADES M Boi, hoje nem conseguiu aprovar o 

Regimento interno e nem tirar os nomes dos secretários e coordenador, as 

reuniões tem que ter mais organização, ainda avisa que Elaine de STLP 

passou dois pontos  Rua Paulo Lemore – Revitalização de um ponto viciado e 

Rua Macedônio Fernandez – Requalificação e lixeira. 

José Vianes fala que convidou a Rute, Liliane e a Nina para participarem da 

reunião de hoje e também fez o convite ao pessoal da Casa Civil. 

Ana pede pra fazer uma divisão de trabalho dos conselheiros nos dois 

Distritos e solicita a possibilidade de saber qual o local de mais descarte 

irregular na região da Sub M’ Boi. 

Jane quanto ao comentário sobre a retirada de árvores, relata que perto da 

sua residência tem uma praça que tinha duas árvores secas e foi uma 

burocracia para remover, fala que tem que publicar no Diário oficial a 

remoção, e que no local vão fazer um plantio de árvores frutíferas, e pede 

uma ação na Praça Francisco Carbonara ao lado do nº13, para plantar 

árvores e também uma horta comunitária. 

Kelly pede para o Bruno compartilhar o movimento para garrafas pet para 

fazer uma estrutura grande usando somente garrafas pet, da pra fazer vários 

tipos de oficinas, aproveita e pede para os Conselheiros trazerem garrafas, 

ela leva para guardar e quando forem usar. 

Zulene pede revitalização na Praça que fica próximo a entrada do Clube 

Náutico. 

Wilson relata que tem uma foto de um contêiner subterrâneo e passou para 

Elaine de STLP para ver a possibilidade de ser implantado aqui na região. 

Kelly fala que no Supermercado Tenda tinha um sistema de coleta de 

garrafas pet, quem levava até tinha desconto de na conta de luz. 

Jane disse que vai tentar informações com a ENEL, fez uma ligação e 

descobriu que tem o Projeto ECO ENEL de troca de garrafas pet, e fala que 

vai convidar uma pessoa da ENEL para participar das reuniões do CADES. 

Bruno cobra a presença da SABESP nas reuniões, e também algum 

funcionário de STLP e Ecourbis. 

Kelly comunica que dia 28 de junho vai acontecer um evento, “Caminhada 

para o Futuro” das 8h30 às 11h30 saindo do CEU Vila do Sol até o Clube 

Náutico, e lá vão plantar 30 mudas de arvores juntos alunos e professores, a 



TV Cultura vai dar cobertura ao evento, pede a presença de todos os 

Conselheiros. 

Não teve justificativa de ausência dos Conselheiros na reunião de hoje. 
 
Pauta pra próxima reunião. 
 
1) Confeccionar os crachás dos Conselheiros. 
2) Escolha do o 1º secretário, 2º secretário e Coordenador Adjunto.  
3) Aprovação do Regimento Interno do CADES M’ Boi Mirim mandato 2024 a 2026. 
4)  Entregar aos conselheiros as cópias dos ODS. 
5) Datas das revitalizações. 
6) Locais que tem mais descarte na região da Subprefeitura. 
7) Revitalização na AV Funcionários Públicos 1750 entrada do Clube Náutico. 

 

Nada mais tendo a tratar encerra a reunião às 11h50 

  Assinam a lista de presença da reunião Ordinária: 

1) Jose Vianes da Silva (índio) 

2)  Zulene Maria Nascimento 

3) Maria Aparecida da Silva    

4) Lucijane Maria Barros 

5) Ana Maria Rodrigues ( Hanna) 

6) Sidnei Paiva Viana 

7) Simone Morena Aquino 

8) Paulo Sousa Soares  

9)  Edson Aparecido da Silva      

10) Debora  Kelly Xavier de oliveira                                                                                                                               

 11) Rosilei Aparecida Ramos Hakime 

12) Bruno de Oliveira Santos Saito 

13) Elizabeth Massari 

14) Wilson da Silva Galvão 

Ata redigida pela Coordenadora Rosilei Aparecida Ramos Hakime 

 


